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昭和59年5月22日（火）晴第89回例会昭和59年5月22日

◇“我等の生業”
◇出席報告

会1烏1 53(54)名 出席39名

出膳率73.58％

前回5月13日（修正出膳率）94.34％

makeup

背山君(5/18北),安藤君(5/17瑞穂),深見君(5

鯛鯛鳴鰯脇辮},獺野，
12守山),堀江君(5/15中),石田君(5/12守山),
加鵬鋤君(5/12守山),小林君(5/11北),小池君
(5/12守山),黒野君(5/19守山),黒須君(5/12

憩醗蕊蝋!'塾離耀獣缶
川君(5/17東南),尾関君(5/12守山j笹野君(5

柵駕為霧誰鰡職雛濯>欝
蛎鍵：蝋餅簿I訟轆縦
名東）

◇ビジター紹介 13名

◇誕生日祝福

秋山君（5／2），石田君（5／27）

◇ニコボックス

田中分区代理（本日の尾張第一分区国際奉仕
委員長会議に出席させて頂きます），春日井
RC徳広君（和田先生にはいつもお世話にな
っております），名東BC水谷君（竹内会長
には大変お世話になっております，又度々お
邪脆しまして），竹内君（本日の尾張第一分
区国際奉仕委員長会議のホストをさせて頂き
ます），永井君（ホームクラブ御無沙汰しま
した），林君（本日の尾張第一分区国際奉仕
委員長会議のホストをさせて頂きます） ，佐
野君（第6回日本新工芸賞を受賞しました)，
菅原君（ナタシオン・う°マスタが朝の全国

放送ズームイン・アサでI:|.'京テレビから紹介
されました，武内さんありがとうご認､ます），
斉藤君（本日早退させて頂き談す），久保ill

君（ホームクラブで欠席しました），秋1.1.I君
（ホームクラブ欠席しまして，又バッジを忘

へ

れまして／誕生祝），石In君（誕生祝),安
藤君（結婚記念祝），黒須君（結婚記念祝），
大口君（結婿記念祝），佐野君（結婚記念祝）

◇三輪幹事報告

1． 次回例会終了後，理事役員会を行います
ので理事役員の方はお残り下さい。

◇田中尾張第一分区代理ご挨拶

本日，賞クラブホストによる国際奉仕委員
長会議に出席するにあたり，厚く御礼申しあ
げるとともにお願いがございます。

5月12日の地区諮問委員会において，実は
尾張第一分区は早退が多いというお話しが出
ました。卓話が始まる時点で半分以上が早退
していかれることになると，そのクラブに迷
惑をかけることになりますc

このたび20周年記念を迎えられた名古屋守

山RCは， ビジター数5万名を超えたそうで
す。これもロータリー精神と言われた水谷会

長のお言葉をどうぞ謙虚に受けとめられ， 「
き上うはよろしく」という気持ちで，早退な
きように，次年度ではお誉めの言葉が頂けま
すようよろしくお願いいたしますc

公的に貴クラブに伺うことはございません
が，貴クラブの今後の発展と皆さまの健康を
お祈りしておりますご

◇竹内会長挨拶

先週は伊達公の遺訓として“仁義礼智信”
に関する興味深い言葉を御紹介しました。
あの戯|呪み的発想に似た人で私の大好きな

山本夏彦というのがいます。彼のコラムから

『女の正溌』についての考えを2， 3御紹介
しますぐ

『私は日本の下級官吏は淡白すぎるとみて
いるぐ婦人警官の如きは正義と潔白のかたま
りで交通迩反を取り締っているのをみると酷
し過ぎる響誰も迷惑しない場所の駐車をレッ

カー車を呼べと見習に教える正義だから励

行していいと思っている様だが正義は励行し

てはいけないもので治まる御代には目こぼし
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りませんが，発足年数を考慮しますと目ざま

しい進歩と言えます。

スケルトン会長の「ShareRDtary,Serve

Rotary」を合い言葉に世界の平和と理解を
通して今後は交換学生の実現を毎年できるよ

う努力してゆく所存です。

－ロータリー財団委員会一大口委員長

現在，ポール。ハリスフェ~ロ－は安藤君，

浜口君，林君，菊池君，松居君，西川君，笹

野君，菅原君，竹内君の9名に葱っておりま

す。ポール。ハリス準フェローは現在28名で

昨年鹿より全会員が準フェローに唾って頂く

よう推進しておりますので引き続き努力して

一人でも多くの方の加入をお願いします。

一ロータリー情報委員会一水野鶴委員長
先ほどの田中分区代理のお話し通り．卓話

の前に退席は望ましくありませんし，遅刻に

関しては歌の始まるまで葱ら許容範囲に入る

と言えます。

テリトリーは今までのテリトリーをあくま

で大前提にして。他地区内に関してはその区

内のRCの了解を得ることが望ましいといえ

ます。又仮りに戦争が勃発の際， 日本のRC

はロータリー精神は前提とするが国が優先で

あると言えます。

~－S｡A｡A委員会一水野間委員長
SAAの任務としては大別して設営と例会

の進行に分けられますっ

設営としては，厚生年金会館の細かい配慮

のおかげで常時スムーズに行珪われており，

当委員会として厚く御礼申しあげます。例会

の進行に関しましても控えめに微力を尽して

おりますが．会員の皆様の御協力と御理解で

今後とも意義深い例会を進行してゆく所存で

おります。

◇尾張中央RC・名古屋守山RCより御礼状

去る5月6日に認証状伝達式を無事に終え

た尾張中央RCの青井計佳会長より，又5月

12日に20周年記念を迎えられた名古屋守山R

cの水谷武生会長より，各会員の皆様への御

礼状をいただきました。

◇次回例会（5月29日）

講演 “音楽の楽しみ”

愛知県立芸大音楽学部長石井歓氏
（紹介大谷君）

◇次々回例会（6月5日）

講演 “ロータリーへの私の考え方”
森泰樹パスト ･ガバナー

（紹介竹内君）

がなければならばい･－』

『婦人が正義の塊りであるのは社会的に責任

ある地位にい葱いからで，そんな婦人に参政

権を与えてからややこしくなった。嘘かまこ

とか婦人は身辺清潔通人が大好きで，従って

政治家は身辺清潔な振りをし葱ければならな

くなった。選挙民は政治家の手腕を問うべき

であって色を問うべきで葱い。ところが婦人

は色を問うて愈腕を問わない』
『何が危険だといって正義を振り廻す程危

険なものは鞍い･そして人は正義が大好きで

ある。殊に金のない人は大好きで金がある様

になるとそれでも好きか---と葱ると云々』

と未だ未だ続きます。

この色を問うで腕を問わぬ”という表現は

功妙で仲々男子で葱ければ理解出来ぬかも知

れません。 「私利私慾」を悪い事の様に云う

のは女，子供の正義で幼稚且つ偽善であると

も彼はいいます。

皆様はこうした考えを如何思われますか。

4Way testのI(truth"を本音と読み替え
たら如何でし上うか。

◇各委員会報告

一社会奉仕委員会一菊池委員長

今年度の活動としては，昨秋の交通安全運

動がパレード・横段幕・立て看板設立など25

万円の費用で盛大に行唾われました、その他

年末年始特別慰問で千種警察，消防署への寄

付，東山公園協会。ライトハウスヘの寄付葱

ど， 4月の春の交通安全運動も含め， 71万6

千円の出費でした。当委員会は環境保全・安

全対策。福祉と幅広い分野に亘るので，費用

を前提に活動の選択に苦慮いたしますが，今

後とも皆さまの御理解をお願いいたします。

一青少年奉仕委員会一西川委員長

このたび，名古屋市内では南，東南，瑞穂

の3RCの合同で名古屋熱田ローターアクト

が提唱され，来る6月24日に認証状伝達式が

行われることに葱っています。当委員会では，

地区協議会やIGFのローターアクト， イン

ターアクト分科会に出席し, 260地区におけ

る現況や提唱を阻害するものは何かの認識老

得，将来の記念事業のことなども考慮し，そ

の提唱の手順や活動状況の理解蓮深めつつあ

る状況です。青少年の見逃し難い言動に出く

わした際，各位が勇気をもって適切葱アドバ

イスや苦言を呈して頂くのも奉仕活動といい

うる。

－国際奉仕委員会一林委員長

2月29日付で，当クラブのロータリー財団

寄付額は15936ドルで達成率は3900%にな
っております。 260地区平均4600%には足
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